
Ｒ６．小泊中学校 保護者アンケート(学校評価) 集計結果

本校の教育活動について

１ 学校では、伝統や校風、地域の実態に即した教育活動が行われている。

２ 学校は、授業や学校行事など、 教育活動の様子をわかりやすく伝えている。

３ 学校は、家庭への連絡をきめ細かく行っている。

４ 学校は、保護者や地域の人たちと話し合う機会を多く設けている。

５ 学校では ＰＴＡ活動が活発に行われている。

６ 学校は、授業や行事等を参観する機会をよく設けている。

７ 教職員は親切で気軽に話しやすい。

８ 学校は、緊急時 (地震や台風など)の対応について、わかりやすく説明している。

９ 学校は、事故防止及び生徒の健康や安全に留意した指導を行っている。



10 学校は、不審者の侵入や盗難を防止する対策をとっている。

11 学校は、 子どもにとって分かりやすい授業を行っている。

12 学校は、子どもが学習内容を身に付けられるような指導を行っている。

13 教職員は、子どもの学力や学習の様子を適切に評価している。

14 学校は、思いやりなど、心豊かな子どもを育てようとしている。

15 学校は、子どもに生命を大切にする心や社会のルールを守る態度を育てようとしている。

16 子どもは、学校でよい友達関係を築くことができていると言っている。

17 子どもは、 運動会、学園祭、 体験学習などの行事に積極的に参加している。

18 学校は、子どもの体力の向上や心身の健康の保持増進のための取り組みを行っている。



19 教職員は、子どもをよく見て、よく理解している。

20 教職員は、子どもの間違った行動に対し、適切に対処している。

21 学校は、いじめや非行をなくするために適切な指導を行っている。

22 学校は、子どもの将来の進路や職業などについての適切な指導を行っている。

23 学校は、進路に関する情報をきちんと提供している。

24 今年度の PTA活動についておたずねします。

①専門委員会 (生活安全・学園祭協力・環境整備)の種類は今年度のままでよい。

②専門委員会の所属学年は、今年度のままでよい。

③事業内容は今年度のままでよい。



24④その他 自由記述 (PTA活動について)

・生徒の数も減っていくので学園祭協力委員会は全保護者参加にしても良いのかなと思います。
（学園祭協力委員会に限らず、他の委員会活動も全保護者に参加の呼びかけをしてもいいの
では？）

＜回答＞
今年度からこどまり学園ＰＴＡの活動が始まり、学園祭協力委員会では小学校３．４年生

と中学校２年生の保護者の皆様に大変お世話になりました。また、貴重なご意見ありがとう
ございます。ＰＴＡの活動内容や運営面に関する事項については、２月に行われるＰＴＡ役
員会や来年度に事前打ち合わせをする場面で話題にしていきたいと思います。活動内容等に
ついて、学園祭協力委員会に限らず、他の委員会活動においても話題にしていきたいと思い
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

25 その他ご意見やご要望等、学校へ伝えたいことがございましたら、ご記入ください。

・小中一緒の行事の時に小学校の先生ではない学校職員の方が、児童に対する言い方がきつ
めでとても気になった事がありました。児童・生徒に対する言葉がけや対応など、もう少
し気を配っていただき、生徒が安心して学校生活を送れるようにしてほしいです。

＜回答＞
ご指摘ありがとうございます。教職員も全ての子どもたちが安心して活動し、たくさんの

ことを経験しながら成長できることを願い、教育活動に取り組んでいます。今後も子どもた
ちの気持ちに寄り添いながら、各学校行事で声がけをしていきたいと思います。
また、小学校の先生方ともさらに連携を深め合いながら取り組んでいきたいと考えており

ますので、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。


